
Info zur LP Auflage: 

Es wurde beim Landesverband nachgefragt ob diese Auflage 
genehmigt ist.

 

Sie ist zugelassen. Jedoch bitte ich immer zu prüfen ob dieses 
Sportgerät in dieser Einstellung auch in den Prüfkasten geht. 

 

Sollte dieses nicht gehen ist sie nicht mehr zugelassen.

 

 

 

 



 

mit freundlichen Schützengrüßen
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